



El Presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, inaugura la jornada acompañado del Presidente de la Cámara, Juan Antonio León, y el Presidente de la Mesa de Caza, Florencio Rodríguez.

Primeras jornadas técnicas de comercialización de carne de caza

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara; el presidente de la Cámara de Comercio, Juan Antonio León; y el presidente de la Mesa de la Carne de Caza, Florencio Rodríguez, participaron en la apertura de este encuentro, mientras que el consejero de Agricultura, José Luis Martínez, fue el encargado de clausurarlas.

El sector de la caza en pleno se dio cita el pasado día 30 de junio en la primera Jornada Técnica sobre comercialización de carne de caza, encuentro organizado por la Cámara de Comercio y la Lonja Agropecuaria de Ciudad Real, única lonja que cotiza precios para este tipo de carne a nivel nacional.

El acto de inauguración corrió a cargo del presidente de la Cámara Oficial de Comercio e Industria, Juan Antonio León, y del presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Nemesio de Lara, quien reiteró su apoyo a la creación de una interprofesional para el sec-



tor y a la puesta en marcha de la 'Marca de Calidad' para las carnes de caza, medidas que cuentan con el respaldo desde la Institución provincial.

La Jornada comenzó con una mesa redonda en la que se abordó la problemática del sector desde los puntos de vista de la producción, sala y comercialización e intervinieron en ella Fabián Carbelo, presidente de Atica Ciudad Real-Toledo; Luis Fernando Villanueva, presidente de Aproca Castilla-La Mancha; Santiago Ballesteros, secretario general de la Real Federación Española de Caza; José Manuel Huertas, presidente de la Asociación de Salas de Despique de Caza de Castilla-La Mancha; y Eduardo López, presidente de Cárnica Torrecaza.